
~ 4S2' der ~Iage~zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 

XIII .. Gesetzgebungsperiode 

·A n frag e, 

. de::.:- Abgeordneten KERN . 
und Genossen 
an den Bundesminister für Fil1anzen 
betreffend Subventionsberichte der Bundesregierung 

\ 

In der Regierungserklärung Dr. KreiskyS vom 27.April 197 0 i;..eL~t 

es: 

"Uber. die Vergabe der Subventionen wird dem Nationalrat jlihr·~ 

lich ein Subventionsbericht vorgelegt werden." 

Dieselbe l!'orderung wu:::-de borei ts im sozialistischen \'lirtschafts-
. . programm des Jahres 1968 aufgestellt 0 

Nun hat die derzeitige Regierung bis einschließlich 1972 solche 
Berichte vorgelegt, die jedo.cheinsei tig gefärbt waren und in 
der Öffentlichkeit auf heftigste Kritik stießen. Letzteres hat 
die Bundesregierung offenbar entgegen. ihren ursprünglichen Ab
sichten bewogen, ab 1973 von der Vorlage solcher Berichte Ab
stand zu nehmen. 

Da die Nichtveröffentlichung von Subventionsberichten in den 
letzten beiden Jahren im,eindeutigen Widerspruch zu obigen 
Absichtserklärungen steht, richten die unterfertigten Abgeord
neten an den Bundesmin.llster für Finanzen folgende 

A n fra g e : 

1) V/as is~ die Ursache dafür, daß! Sie entgegen Ihren ursprüng
li.chen Ankündigungen dem National1~at keinen Bericht über 
die Vergabe der Subventionen in den Jahren 1973 und 1974 
vorgelegt haben? 
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2) VTurden in Ihrem Ressort über die Jahre 1973 und 1974 solche 

Berichte erarbeitet? 

3) Wenn ja, wie lautet ihr Inhalt? 
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